



Masterhacks - Este martes fue condenado en un tribunal de Tokio a ocho años de prisión a un hombre de 32 años de edad que estuvo enviando correos electrónicos y publicaciones a través de ordenadores de terceros amenazas sobre llevar a cabo asesinatos en masa en centros educativos y ferias, además de colocar una bomba en un avión.

El responsable de las amenazas, Yusuke Katayama, es un ex empleado de una empresa de telecomunicaciones, en 2012 creó un virus con el que logró acceder a los ordenadores de cuatro personas para controlarlos remotamente y enviar las amenazas a la policía y medios de comunicación.

Las cuatro personas fueron arrestadas en el momento por los mensajes que fueron enviados desde sus computadoras, amenazando con asesinar gente en guarderías, colegios, ferias y colocar una bomba en un templo o en un avión.

En el caso del avión, el mensaje llegó directamente a la aerolínea Japan Airlines, misma que se vio obligada a hacer regresar a las aeronaves que habían despegado en ese momento.

Las autoridades no habían dado con el responsable durante un año, hasta que su detención tuvo lugar a principios del 2013, la fiscalía japonesa había solicitado 10 años de cárcel.

Antes del arresto, Katayama envió a medios de comunicación un correo en el que los desafiaba a resolver un acertijo para encontrar el virus informático que él mismo había creado.

El hacker colocó una tarjeta de memoria con el virus en el collar de un gato callejero cerca de Tokio. La policía encontró al animal y pudo dar con el domicilio del delincuente.

Finalmente fue condenado a ocho años en prisión.